



# けやきっ子 第12号

野田市立福田第一小学校 学校だより

令和6年 2月29日現在 児童数 43名 家庭数34

## 1年間ありがとうございました。

令和5年度も最後の1か月となります。今年度もいろいろとご協力を頂きありがとうございました。5月にコロナ感染症が第5類となりました。社会では、これまでの多くの制限が解除され、流行前の生活に戻していくという大きな波がありました。しかし、学校では制限のある生活が身につけてしまった子ども達も多く、暑い中でもマスクをしたまま校庭で遊ぶ児童も多く見られました。また、先生方の中にはコロナ前の学校行事などが未経験でどんなことを行ってきたのか。どんな方法だったかなど、どこから手を付ければよいのか。児童数も大きく変わりまさに暗闇の中を手探り状態です。でも子ども達との歩みは止められません。元に戻すというより、子ども達に必要なものと考え、子ども達と共に作り上げていく1年になってしまいました。全てとはいきませんが少しずつ、保護者の皆様にもなるべく学校に足を運んでいただけるように考えてきました。

残り約1か月、6年生は福一小で学び、培った力を次の新しい世界へ繋いでいけるように。そして、在校生は6年生への感謝の気持ちを持ちながら、今年度の振り返りと新しい学年への準備・希望を持たせるように教職員一同、子どもたちのために今できることを考えながら進めてまいります。

今年度も地域の皆様、保護者の皆様に温かく見守っていただきましたこと、心より感謝しますとともに御礼申し上げます。  
(校長 高橋 浩一郎)



## <3月の行事予定>

毎月10日は  
福田ホット♥(ハート)デー

- 1日(金) 全校朝会
- 2日(土) 土曜授業・ありがとうの会・学級懇談会
- 6日(水) 体育館・6年教室ワックスがけ
- 11日(月) 読み聞かせ
- 12日(火) 卒業式予行・計画委員会引き継ぎ
- 13日(水) 中学校卒業式
- 15日(金) 給食最終日 卒業式前日準備のため特別日課 1~3、6年13:20下校  
4・5年14:40下校
- 18日(月) 卒業証書授与式 11:30下校
- 19日(火) 特別日課11:15下校
- 20日(水) 春分の日
- 21日(木) 特別日課11:15下校
- 22日(金) 修了式・辞校式・特別日課11:15下校

○音楽部お別れコンサートのご参観  
ありがとうございました。  
2日にありがとうの会、学校説明会及び学級懇談会があります。  
ご来校お待ちしております。



4月7日(日)まで春休み

## 3月の生活目標

### ● 学校をきれいにしよう。

- ・清掃の必要性について、各学年の発達段階に応じて考えさせる指導をします。
- ・教室や廊下、校庭に落ちているごみを進んで拾うよう呼びかけていきます。
- ・自分の机の中、ロッカー、棚など、教室の隅々まできれいにして次の学年に進級させます。

### ● 学習のまとめをしよう。

- ・1年間でできるようになったこと、まだできるまでに至らなかったことを反省し、課題の解決ができるよう声をかけていきます。
- ・わからない箇所をわからないままにせず、苦手なことが少しでも克服できるよう支援していきます。

## 2月のあしあと・・・

### 清水高校 理科出前教室

3日(土)、清水高校の先生と生徒を講師に招き、理科の出前授業を実施しました。大きくてきれいなシャボン玉を校庭で飛ばし、子どもたちは大喜びでした。ご家庭でもぜひ作ってみてください。



### 青少年 CUP ドッジボール大会

4日(日)、青少年 CUP ドッジボール大会に6年生が参加しました。少ない人数と日数での練習でしたが、大会当日は強豪相手に1勝1敗1分けと大健闘でした。予選突破はできませんでしたが、ベストを尽くしました。応援ありがとうございました。



### 琴の出前授業

8日(木)、4～6学年を対象に琴の出前授業を実施しました。少人数のため、手厚く一人一面の琴を割り当てることができました。実際に琴に触れ、日本の伝統文化を学び、とても良い体験となりました。



### お別れシスターセレモニー

21日(水)今年度最後のシスター遊びを行いました。今回は5年生が中心となって進行了ました。三角鬼で、全校で楽しく遊びました。来年度も異学年の交流を大切にしていきたいです。



### リコーダー演奏会

14日(水)情操教育の一環として、グループ AB の方々を招き、演奏会を開きました。プロの生演奏を聞き、子どもたちも感心したり、驚いたりの連続でした。リコーダーでのイントロクイズは大変盛り上がりました。



### 音楽部 お別れコンサート

22日(木)音楽部のお別れコンサートを開催しました。音楽部以外の全校児童と保護者の方の目の前で、今までの練習の成果を十分に発揮しました。打楽器隊も含めて、力強く美しい演奏を体育館中に響かせました。

